

Unterstützung 2020

Schutzengeli für das Kantonsspital Nidwalden



Die Bachmann Stiftung unterstützt das Kantonsspital Nidwalden mit einer Sachspende von CHF 14'546.-

Schutzengeli Aktion Pandemie für das lokale Pflegepersonal.

Heilpädagogische Schule Sursee



Die Bachmann Stiftung unterstützt die HPS mit CHF 10'000.-

Die Eröffnung des Fachgeschäftes im Surseepark am Anfang des Jahres war ein emotionaler Moment für unser Familienunternehmen, denn hier wurde 1897 der rosarote Grundstein der Firmengeschichte gelegt. Aus diesem Grunde hat sich die Bachmann Stiftung dazu entschlossen, die Heilpädagogische Schule in Sursee bestmöglich zu unterstützen.

Die Heilpädagogische Schule Sursee (kurz HPS) ist eine Tagesschule für Kinder und Jugendliche mit einer geistigen Behinderung. Das Schulangebot umfasst alle Stufen und die Schülerinnen und Schüler werden in altersgemässen, fähigkeitsorientierten Kleingruppen unterrichtet. Die Schule verfolgt das Ziel, allen eine bestmögliche Förderung durch eine ganzheitliche Bildung zu bieten.

Am Eröffnungstag des Fachgeschäftes war es dann soweit – die HPS Sursee wurde vor Ort mit einem Spendencheck in der Höhe von 10'000 CHF überrascht. Die Übergabe wurde gebührend gefeiert und sorgte für viele glückliche Gesichter.